

Mahfud MD akan Hadiri Halal Bi Halal Muhammadiyah – NU Kendal

Senin, 25-06-2018



Rapat jajaran panitia halal bi halal bersama Muhammadiyah dan NU Kab. Kendal.

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Mantan ketua Mahkamah Konstitusi, Mahfud MD direncanakan hadir dalam acara halal bi halal bersama Muhammadiyah – Nahdlatul Ulama' (NU) Kabupaten Kendal Ahad 15 Juli mendatang di gedung DPRD

Kabupaten Kendal. Hal itu disampaikan oleh ketua panitia, Mokh. Izudin dalam rapat koordinasi panitia Jum'at malam (22/6) di RM Al dila Kendal.

Menurut Izudin, pihaknya telah berkomunikasi dengan politisi, akademisi, dan hakim itu cukup intensif untuk bisa hadir di kota Beribadat. " Kami telah melakukan kontak langsung dengan beliau. Sesuai jadwal hari itu akan terbang dari Kepri menuju Jakarta, dan dilanjutkan ke Semarang " ungkapnya.

Izudin yang juga kepala SMK NU 1 Kendal meminta kepada panitia untuk mempersiapkan armada penjemputan dan sampai di Kendal sesuai jadwal yang ditentukan. " Insy Allah Pak Mahfud bisa hadir di tengah – tengah jamaah halal bi halal "

Sekretaris panitia, Yusuf Darmawan menambahkan keamanan dan kenyamanan terhadap mantan Menteri Pertahan di era Gur Dur itu perlu dilakukan. " Selain melibatkan pihak Polres Kendal, KOKAM dan BANSER harus ikut andil dalam pengamanan tersebut " ujarnya.

Yusuf menambahkan, kegiatan akbar yang melibatkan dua Ormas Islam terbesar dan akan dihadiri 500 lebih tamu undangan itu harus berjalan dengan lancar dan aman, sesuai dengan harapan kita. " Untuk pengamanan kita sepatok Kokam dan Banser mengerahkan masing – masing 25 personilnya, dengan pembagian tugas sesuai yang ditentukan. Sedangkan untuk area parkir akan disiapkan 4 tempat parkir kendaraan selain halaman, yaitu halaman kejaksaan, kantor pos, SMP N 2, dan Bappeda. Insy Allah tempat – tempat tersebut cukup untuk menampung kendaraan tamu undangan "

Sedangkan wakil bendahara panitia, Nasri menyampaikan ketua DPRD Kab. Kendal direncanakan hadir untuk menyampaikan kata sambutan. " Pak ketua DPRD Kendal, Prapto Utomo insya Allah hadir bersama kita " katanya. Nasri yang juga ketua DPD PAN Kab. Kendal menjelaskan jajaran Forkompinda diharapkan bisa hadir, karena kita undang.

Menyinggung tentang Bupati Kendal, Mira Annisa yang turut dundang dan diharapkan bisa hadir tetapi tidak memberi sambutan, Yusuf Darmawan atas nama panitia mempunyai alasan yang rasional. " Karena tempatnya di gedung DPRD, cukup ketua DPRD yang memberi kata sambutan. Insy Allah tahun depan jika kegiatan yang sama dapat kita selenggarakan dan bertempat di pendopo, Ibu Bupati kita undang untuk memberi kata sambutan " pungkasnya (A. Ghothur/MPI Kendal)